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Il est grand temps d'inclure la durabilité au cœur des
obligations des investisseurs

Jeudi 24 mai 2018

Communiqué de presse du groupe S&D

Le 24 mai, la Commission européenne faisait ses propositions sur la finance durable.

 Pervenche Berès, eurodéputée et porte-parole du Groupe S&D pour les affaires
économiques et monétaires :

« Les Socialistes & Démocrates sont totalement résolus à mettre l’Europe sur la voie du
développement durable. Nous voulons une finance plus responsable, qui ait des effets sociaux
et environnementaux positifs sur nos sociétés. »

« Nous saluons, dans cet esprit, la proposition avancée par la Commission. En effet, ce texte
concrétise l’ambition de la Commission de définir des obligations minimales pour les
investisseurs en matière de durabilité, et de créer des critères communs pour qu’investisseurs
et citoyens puissent savoir si leur argent participe -ou non- à l’écologisation de l’économie. »

« Si la plupart des investisseurs sont attachés à des valeurs environnementales, sociales et
éthiques, ils doivent recevoir une information basée établies avec l’aide de critères normalisés,
compréhensibles et accessibles. Si nous voulons honorer les engagements souscrits dans le
cadre de l’Accord de Paris, nous devons impérativement utiliser et orienter l’argent privé pour
des investissements vers des projets plus durables, en restant toutefois vigilants à ce qui serait
des tentatives d’éco-blanchiment. »

« Par ailleurs, le concept de durabilité va au-delà de l’environnement. Il s’applique aussi aux
questions sociales et de gouvernance, comme le souligne le rapport d'initiative du PE sur la
finance durable qui doit être adopté la semaine prochaine. Or, en retardant l’ajout d’une
composante sociale, la Commission envoie le mauvais message aux Européens. Car la
transition vers une économie durable, à faible taux d'émission de carbone, est une priorité.
Dans cette optique, les questions sociales ne doivent pas venir en complément : elles
constituent une composante vitale de cette société plus juste pour laquelle notre Groupe se
bat. »

Paul Tang, eurodéputé et porte-parole S&D pour la finance durable, a ajouté: 

« Les Socialistes & Démocrates se sont toujours battus pour que les investisseurs assument
plus de responsabilités en matière de gestion des risques durables de leurs avoirs. C’est
pourquoi nous saluons le fait que la Commission se soit enfin emparée du sujet et soit disposée
à placer la durabilité au cœur des obligations des investisseurs. »

« Cependant, la proposition de système de classification européen unifié arrive bien
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tardivement. De plus, la mise en place d’une taxinomie complète ne sera pas achevée avant
2026, même si une large panoplie de mesures et de normes est déjà disponible aujourd'hui
pour les risques et facteurs environnementaux, sociaux et de gouvernance. »

«Pour le présent, il faut développer aussi vite que possible les trois types de risques. En effet,
cette taxinomie permettra aux investisseurs et aux citoyens de repérer les domaines où
l’investissement durable aura les conséquences les plus importantes ; de plus, cela leur
donnera les moyens d'effectuer des choix positifs pour notre avenir commun. Car il est grand
temps que le système financier devienne plus juste et plus durable. »

It is high time sustainability is put at the core of investors’ duties, say S&Ds on Commission
proposal

_____________________________________________________

Reacting to the Commission’s proposal on sustainable finance put forward today, S&D
Group spokesperson on economic and monetary affairs, Pervenche Berès MEP, said:
 

“The Socialists and Democrats are fully committed to putting Europe on the path of sustainable
development. We want to make finance more responsible and ensure that it serves society with
a positive social and environmental impact.

“We welcome the Commission's proposal as they follow through on their ambition of setting
minimum requirements for investors in terms of sustainability, as well as creating common
criteria that will help investors and citizens recognize if their money participates in greening the
economy or not. Most investors are attached to environmental, social and ethical values, but
they also have to be informed thanks to standardised, understandable and accessible criteria. If
we want to honour our Paris agreement goals, we imperatively need to use private money and
shift investment towards more sustainable projects and be wary of green washing attempts.

“However, sustainability is a concept larger than the environment: it includes social and
governance issues, as is highlighted by the Parliament's own initiative report on sustainable
finance that will be adopted next week. By postponing the addition of a social component, the
Commission sends the wrong message to Europeans. The transition to a low-carbon,
sustainable society is a priority, and social issues are not an afterthought but a vital component
of the fairer society our group is fighting for.”

S&D MEP and spokesperson on sustainable finance, Paul Tang, added:

“The Socialists and Democrats have consistently pushed for investors to take more
responsibility when it comes to managing the sustainable risks of their assets. We welcome that
the Commission has now finally taken up this issue and are willing to put sustainability at the
core of investors’ duties.

“The proposal for a unified EU classification system is long overdue – and under the current
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proposals, a full-fledged taxonomy will not be in place before 2026, even though a wide range of
metrics and standards are already available today for environmental, social and governmental
risks and factors.

“Now all three risk types must be developed as fast as possible. This taxonomy will enable
investors and citizens to identify areas where sustainable investment can make the biggest
impact and will empower them to make positive choices for our common future. It is about time
the financial system becomes more just and sustainable.”
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